

Kardinal Marx gratuliert zum 90. Geburtstag von Cesar Ortiz

Der langjährige Leiter des Opus Dei in Deutschland plant von Madrid aus seinen Flug nach Rom, um am Generalkongress Ende Januar teilzunehmen.

14.01.2017

Seinen 90. Geburtstag feierte Prälat Dr. Cesar Ortiz, langjähriger Regionalvikar des Opus Dei in Deutschland, am 13. Januar. Der nun

in Madrid lebende und mit 56 Jahren zum katholischen Priester geweihte ehemalige Professor für Architektur leitete die deutsche Region von Köln aus 13 Jahre lang bis zum Jahr 1997 als Vorgänger von Prälat Dr.

Christoph Bockamp. Zum 90. von Prälat Ortiz gratulierte der Vorsitzende der Deutschen Bischofskonferenz Reinhard Kardinal Marx in einem Schreiben: „Mit großer Umsicht haben Sie das Opus Dei in Deutschland über viele Jahre geführt.“ Cesar Ortiz (*1927) führte vor seiner Priesterweihe durch Papst Johannes Paul II. im Jahre 1983 ein Architekturbüro in Madrid und war Professor für Architektur an der Universität von Navarra in Nordspanien. In- und ausländische Auszeichnungen als Architekt, 1957 Reynolds Memorial Award für Aluminiumbauten und 1974 Korrespondierendes Mitglied der Bayerischen Akademie der Schönen Künste. 1992 wurde er zum

päpstlicher Ehrenprälat ernannt. Am kommenden Wahlkongress für den neuen leitenden Prälaten des Opus Dei in Rom will der 90-jährige teilnehmen und freut sich schon auf dieses Ereignis.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/kardinal-marx-gratuliert-zum-90-geburtstag-von-cesar-ortiz/> (06.02.2026)